



# NOTA DE PRENSA

**Un nuevo protocolo de acceso que identifica a personas, no a datos**

## **B-FY presenta su solución universal para el fraude de identidad en línea en Washington D.C.**

- **Este innovador protocolo biométrico descentralizado sin contraseñas garantiza la protección de datos y la privacidad del usuario.**
- **La empresa ha invertido más de 35 millones de euros en I+D para desarrollar este revolucionario protocolo de autenticación.**

**Washington, 4 de septiembre de 2024.** – Tras su exitoso debut global en Identity Week en Ámsterdam el pasado mes de junio, la empresa tecnológica española B-FY está lista para introducir su innovadora herramienta de Autenticación como Servicio (AaaS) en el mercado estadounidense. Este lanzamiento se llevará a cabo en el evento Identity Week en el Centro de Convenciones Walter E. Washington en Washington, D.C., los días 11 y 12 de septiembre.

El cibercrimen prospera en el anonimato, ya que los delincuentes explotan sistemas que dependen de identificaciones, contraseñas, códigos PIN e incluso escaneos biométricos. Estos métodos tradicionales verifican las credenciales, pero no logran identificar a la persona detrás de ellas porque carecen de los mecanismos para identificar al individuo que accede al sistema, dejando así las transacciones vulnerables a operadores anónimos.

Este anonimato es la causa principal del aumento del fraude de identidad en línea, que solo este año ha causado pérdidas por un total de 14.58 billones de dólares. Incluso las organizaciones más sofisticadas no son inmunes a estos ataques.

Hasta la fecha, el 100% de todas las transacciones cibernéticas han sido realizadas por operadores anónimos que no pueden ser asegurados, identificados, rastreados ni responsabilizados.



# NOTA DE PRENSA

## **Identificar personas, la clave para detener el fraude de identidad en línea y el cibercrimen**

B-FY ofrece una solución revolucionaria a este problema al cambiar el enfoque de verificar credenciales a identificar a la persona real detrás de la transacción. El innovador protocolo de autenticación biométrica de la empresa detiene eficazmente el fraude de identidad en línea al garantizar que solo el verdadero propietario de la identidad pueda acceder.

A diferencia de otros sistemas, B-FY mantiene los datos biométricos de manera segura en el dispositivo móvil del usuario, eliminando el riesgo de robo de datos sensibles y haciendo imposible que los cibercriminales suplanten a otra persona.

Cuando se integra en los sistemas de autenticación de dos factores (2FA) existentes, B-FY los transforma de permitir accesos anónimos a garantizar que solo personas identificadas puedan acceder a los servicios. Esta coincidencia biométrica de identidad offline proporciona las más altas garantías de protección de datos y privacidad del usuario, asegurando que el operador detrás de cada transacción sea conocido y responsable.

## **B-FY, una solución universal revolucionaria**

La efectividad de B-FY ya ha sido demostrada en diversas industrias. En el sector sanitario, los pacientes pueden acceder a los servicios a lo largo de su proceso de atención médica mediante una simple verificación biométrica desde sus dispositivos móviles. En los servicios financieros, B-FY asegura el acceso a los servicios electrónicos, sucursales físicas y aplicaciones móviles sin comprometer la experiencia del usuario.

La visión detrás de B-FY proviene de su fundador y Director de Innovación, Klaas Zwart, quien hace más de una década reconoció que el futuro de la ciberseguridad radica en identificar a las personas, no solo sus datos. Invertió más de 35 millones de euros en investigación y desarrollo para crear una solución que pudiera detener el cibercrimen eliminando el anonimato en línea. La tecnología de B-FY representa un cambio de paradigma en la seguridad digital, ofreciendo una defensa poderosa contra la creciente amenaza del cibercrimen.



# NOTA DE PRENSA

Después de haber probado con éxito el producto en México y España, B-FY ahora está lista para su lanzamiento global a gran escala. Con su capacidad para identificar de manera definitiva a los usuarios y evitar que los cibercriminales exploten el anonimato en línea, B-FY está en camino de convertirse en una herramienta crucial en la lucha contra el fraude de identidad en línea.

-----

## **Sobre B-FY**

B-FY es un nuevo protocolo de acceso que identifica de manera universal a los clientes, elimina el fraude y protege la privacidad de los datos. Su oferta de Autenticación como Servicio (AaaS) utiliza las capacidades de reconocimiento biométrico que los dispositivos móviles actuales proporcionan para identificar a las personas de forma fiable. El protocolo de identificación utilizado ofrece las mayores garantías de protección de datos y privacidad para eliminar el fraude de suplantación de identidad mediante la identificación inequívoca de las personas. Más información en [www.b-fy.com](http://www.b-fy.com).



B-FY